
ATA DE REUNIÃO DO COLEGIADO DE CURSO SUPERIOR DE EDUCAÇÃO FÍSICA
DO IFSULDEMINAS / MUZAMBINHO

Aos vinte e dois dias do mês de Outubro de 2014, na unidade CeCAES - Centro de Ciências
Aplicadas à Educação e Saúde, do Instituto Federal do Sul de Minas, IFSULDEMINAS, Câmpus
Muzambinho, reuniram-se os membros do Colegiado do curso de Educação Física, presidido pela
professora e coordenadora do curso Daniela Gomes Martins Bueno. A reunião foi convocada com a
seguinte pauta de discussão: 1) I Congresso de Educação Física do IFSULDEMINAS; 2) Informes;
3) Solicitação de alunos. A reunião contou com a presença do Prof. e coordenador Rafael Castro
Kocian, Prof. Dênis Bueno da Silva, Profa. Ieda Mayumi Sabino Kawashita, Prof. Wonder Passoni
Higino, Profa. Priscila Missaki Nakamura, Profa. Mariana Zuanetti Martins, Profa. Renata Beatriz
Klehm, Profa. Januária Andréa Souza Rezende e Prof. Mateus Camargo Pereira. Encontrava-se
também presente a aluna Ana Carolina Corsi Pereira, representante de classe do 6° período noturno.
Dando início à reunião, a professora Daniela justifica a ausência do Prof. Renato Aparecido de
Souza. Em seguida, apresenta a solicitação do aluno Presley Johnathas Tavares Magalhães,
matriculado no 2° período vespertino do Curso de Bacharelado em Educação Física, que após ter

. reprovado em várias disciplinas por falta, solicita que sua vaga seja preservada. O colegiado
indefere a solicitação e decidi que o mesmo deverá prestar vestibular novamente. O aluno Elizeu
Ribeiro Portela, matriculado no 6° período noturno do Curso de Licenciatura em Educação Física
solicita permissão para construir e apresentar o PCC indívidualmente, pois foi aprovado em
concurso público e tomará posse no dia 11 de novembro de 2014. Após a posse mudará para a
cidade de São Paulo, assim poderá viajar para cumprimento de suas disciplinas apenas nas sextas-
feiras. Baseado no histórico do aluno, o colegiado defere o pedido. Em seguida, a professora
Daniela traz ao conhecimento do colegiado uma situação da aluna Cada Gabriela dos Santos,
matriculada no 6° período vespertino, onde a aluna apresentou um atestado médico solicitando
prova substitutiva da disciplina de Bioestatística, porém o atestado apresentado foi fraudado. A
situação será encaminhada ao Conselho Disciplinar da instituição, formado pelo Colegiado do
Curso e o CEGAE, presidido pelo professor Evane Silva. Portanto, previne a todos sobre uma
possível convocação para discussão da situação. Abordando o principal assunto em pauta, I
Congresso de Educação Física do IFSULDEMINAS, é feito um check-list das pendências. O
primeiro item deliberado foi a distribuição dos convites das homenagens que acontecerão na

.abertura do evento, ficam decididos os responsáveis pela entrega de cada convite. A coordenadora
ressalta que as pessoas homenageadas, tratam-se de pessoas que marcaram o tempo de início do
curso da ESEFM e também as que marcaram o início do curso do IFSULDEMINAS. Em seguida,
são determinados os locais de realização, bem como os professores que desempenharão função de
moderador das mesas-redondas. Na Câmara Municipal acontecerá a mesa com o tema "Mega-
eventos e educação física" e o moderador será o professor Rafael; "Aspectos Tecnológicos em
biornecânica" no Salão da Escola Estadual Professor Salatiel de Almeida moderado pelo professor
Wagner e a mesa de "Tecnologias em Saúde" será moderada pela professora Priscila no Salão da
Igreja Presbiteriana Independente. A professora Daniela informa que se reunirá com o setor de
comunicação para definir a arte do convite do Congresso, que deverá ser divulgado nas escolas da
cidade e em todos os setores do Câmpus Muzambinho. Além disso, já foram solicitados 11 (onze)
banners, sendo 8 (oito) para serem colocados nos locais onde serão realizados os minicursos e 3
(três) onde serão realizadas as mesas-redondas e 1 (uma) faixa para ser colocada na entrada do
CeCAES. Abre-se uma discussão sobre a ideia de expor alguns resumos de trabalhos já produzidos
pelo curso. Depois de discutido, fica decidido que cada docente poderá expor 4 banners dos
melhores trabalhos, sendo 2 (duas) exposições na quinta-feira e 2 (duas) na sexta-feira. Os trabalhos

'devem ser expostos nos corredores, pela maior visibilidade, e no caso de algum imprevisto por mau
tempo a exposição será transferida para a Biblioteca. Diante disso, é feito uma solicitação de nova
faixa com título "EXPOSIÇÃO DE TRABALHOS PRODUZIDOS PELO CURSO". Sobre os
cafezinhos que serão servidos no decorrer do e vento, a professora Daniela informa que a única
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teto da Quadra Poliesportiva do CeCAES, bem como a montagem das mesas para a abertura do
Congresso já foram devidamente programados. Adiante a professora apresenta um check-list da
empresa que ganhou a licitação e discute sobre alguns detalhes que ainda devem ser ajustados.
Define alguns pontos primordiais como ornamentação, transporte de palestrantes, transporte de
materiais do CeCAES para os locais de realização das atividades. Sobre a confraternização fica
decidido que acontecerá na sexta-feira, dia 3~/10/2014, às 22:00 horas em local a ser definido. A
professora Daniela solicita ainda que cada docente acompanhe um palestrante convidado,

'ressaltando que todas as notas de alimentação, hospedagem sejam devidamente assinadas. A
professora Priscila avisa que agendou um jantar com os palestrantes no dia 31/10/2014, às 22:00
horas no Restaurante do LAU, e que em seguida todos deverão se dirigir para a confraternização do
Congresso. Outra questão abordada, é sobre a falta de motivação dos alunos em relação ao
Congresso. A iniciativa tomada, é que será montada uma comissão de professores que passarão nas
classes para conversar com os alunos e apresentar o currículo lattes de algum dos professores
convidados, a programação do evento e o correio eletrônico enviado pelo professor Edison de Jesus
Manoel. Além disso, cada docente se compromete a abordar o tema em suas aulas. Inclusive, serão
cobradas algumas atividades durante o Congresso, principalmente no sábado, por tratar-se de
sábado letivo. No entanto, as chamadas serão realizadas pelo método de Congresso. A respeito do
controle de presença no minicurso será feito por um aluno participante. Sobre os certificados do
Congresso fica resolvido que a Comissão de Secretaria ficará responsável, e que a coordenadora do
curso providenciará uma impressora melhor para imprimi-los. No final, o professor Rafael transmite
aos colegas um pedido do reitor, Prof. Marcelo Bregagnoli, solicitando que o grupo autorize a
apresentação de um projeto de Aerobike durante o evento. Após a concordância de todos presentes,

,fica definido que esta não será feita dentro da programação, porém haverá a apresentação num
determinado momento do Congr so. Ao final da reunião, a professora Daniela agradece a presença
de todos. A r~iciou-se às 8:46 oras e foi finalizad às 11 :37 horas. Sem mais, assina os a
presente ata. ~ ffJ(j.~ C/;
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